

Auberge de jeunesse Les Baux

Numéro d'inventaire : 2025.6.2815

Type de document : diapositive

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1960

Inscriptions :

- annotation : Langlois AJ Les Baux 1960(bordure)

Matériaux et technique(s) : diapositive | photographie couleur

Description : diapositive couleur

Mesures : Hauteur : 5 cm ; Largeur : 5 cm

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Lieu(s) de création : Les Baux-de-Provence

Historique : L'Hôtel des Porcelets, demeure Renaissance du XVI^e siècle aux Baux-de-Provence, fut la résidence des marquis de Maillane. Classé monument historique, il servit d'auberge de jeunesse puis d'école avant de devenir le Musée Yves Brayer. Son architecture et ses fresques témoignent du prestige de la famille Porcelets.

Représentations : vue d'architecture : auberge / La façade de l'auberge, en pierre, est bien visible. Devant, plusieurs véhicules, dont des scooters, sont stationnés. Une femme est assise sous un abri, à proximité.

façade, femme

Autres descriptions : ill. en coul.

Langue : français

Lieux : Les Baux-de-Provence



